



Goya Ciudad

# PRENSA

## MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 12 de Diciembre de 2025 – N.º 2323

### ACTO DE ASUNCIÓN EN LA LEGISLATURA PROVINCIAL DEL GOBERNADOR JUAN PABLO VALDES

En el acto por el cual prestó juramento como mandatario provincial Juan Pablo Valdés, agradeció la presencia de funcionarios, provinciales, legisladores, representantes de organizaciones civiles, sociales, intendentes de localidades correntinas, de su familia y a todos los correntinos.



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 12 de Diciembre

1914 – Se inaugura en el Cerro de la Gloria de Mendoza el monumento al Ejército de los Andes, obra del escultor uruguayo Juan M. Ferrari

2000 – Muere la actriz y cantante Libertad Lamarque



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direciprensagoya@gmail.com](mailto:Direciprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colón 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## ACTO DE ASUNCIÓN EN LA LEGISLATURA PROVINCIAL DEL GOBERNADOR JUAN PABLO VALDES

En el acto por el cual prestó juramento como mandatario provincial Juan Pablo Valdés, agradeció la presencia de funcionarios, provinciales, legisladores, representantes de organizaciones civiles, sociales, intendentes de localidades correntinas, de su familia y a todos los correntinos.



En el discurso ante la Legislatura, el gobernador de la provincia enumeró los ejes fundamentales para la gestión provincial, indicando que la capacidad de trabajo de los miembros de su gabinete será de "24 horas, los 365 días del año, durante toda la gestión".

### DISCURSO DEL GOBERNADOR

Quiero empezar agradeciéndoles a los señores legisladores por recibirme en su casa para esta ceremonia de jura ante la Honorable Legislatura, espero este sea el primer paso de una relación fructífera para los destinos de nuestra provincia.

Corrientes tiene por delante un futuro promisorio y hacerlo realidad depende en gran medida de nosotros mismos.

Tenemos sectores productivos pujantes, recursos y maravillas naturales, tenemos finanzas ordenadas, paz social y lo más importante: tenemos la calidad humana de nuestra gente.

Seguir adelante con la transformación de la provincia es una tarea que vamos a continuar haciendo juntos, porque la unión nos dará la fuerza para encarar los desafíos que tenemos por delante.

Quiero ratificar que nuestra hoja de ruta será el Plan Estratégico Corrientes 2030, donde los pilares de Modernización, Desarrollo e Inclusión nos seguirán marcando el camino.

Modernización, porque vivimos en un mundo en constante evolución y Corrientes tiene que acompañar esa evolución incorporando todo aquello que permita que los correntinos vivamos cada día mejor.

Desarrollo, porque el futuro nos exige una infraestructura acorde a los objetivos que nos fijamos: rutas para movernos seguros, energía suficiente para la vida y el desarrollo industrial, puertos para vincularnos con el mundo, fibra óptica de alta velocidad para estudiar y trabajar y parques industriales para trabajar con los estándares de calidad y seguridad requeridos hoy.

Inclusión, porque somos un millón doscientos mil correntinos que hacemos el esfuerzo de sacar a la provincia adelante todos los días, pero también tenemos que ser un millón doscientos mil correntinos los que podamos acceder a servicios de salud y educación de calidad.

En este sentido, vamos a desarrollar la implementación del plan en una etapa signada por cinco ejes, que resumen mi visión de los días que vienen para los hogares correntinos:

El primer eje, será el objetivo principal de la gestión que iniciamos hoy:

generar más empleo, para así lograr el desarrollo sostenido de cada uno de los hogares correntinos.

Para ello, vamos a apoyar al sector privado para que invierta y genere puestos de trabajo; vamos a plantear la formación para el empleo en nuestros jóvenes y la reinserción de los mayores de 45 años, para alinear el talento correntino a las necesidades del mercado laboral actual.

El segundo eje será la modernización del Estado provincial.

Queremos un Estado que escuche, resuelva y esté presente, sin

burocracia ni distancias, en el celular de cada correntino que así lo necesite. Para que con un clic se acaben los trámites presenciales, los trasladados costosos y la pérdida de tiempo.

El tercer eje será la transformación digital de la Educación, la Salud y la Seguridad.

Vamos a incorporar el uso de la tecnología, porque necesitamos formar a nuestros jóvenes en los desafíos que este nuevo mundo transformado por la Inteligencia Artificial nos presenta.

También debemos sumar la Telemedicina, porque debemos cuidar a los correntinos con acceso a especialistas y un servicio de salud de calidad, vivan donde vivan.

Y trabajar en incorporar tecnología para poder combatir el delito y obviamente, al narcomenudeo.

El cuarto eje tiene que ver con el trabajo que vamos a seguir haciendo con los intendentes y que tiene que ver con el desarrollo de un plan de Obras de Cercanía, que nos permita tener más asfalto, iluminación LED, parques y plazas equipadas. Queremos facilitar la vida en cada uno de nuestros parajes, pueblos y ciudades.

El quinto eje es consecuencia de lo que venimos planteando: Seremos una gestión centrada en las personas. Apoyando a quienes más lo necesitan y facilitando las cosas a aquellos que cuenten con más herramientas y recursos.

Una gestión que genere oportunidades junto al sector privado y a las universidades, que acompañe a los emprendedores, que no ponga trabas a quienes generan trabajo, que haga las cosas más simples y fáciles para que cada correntino pueda crecer y desarrollarse acá, en su tierra.

Todo este trabajo lo vamos a poder llevar adelante porque partimos de una base sólida que nos dejó la gestión del gobernador saliente Gustavo Valdés.

Su gran trabajo estos años nos deja las finanzas ordenadas, obras de

infraestructura fundamentales, crecimiento del empleo privado, mejora en las evaluaciones de calidad educativa, en resumen: Gustavo deja la vara muy alta, y trabajaremos para seguir por esa senda de desarrollo y transformación, siempre con orden.

Para ello, seguiremos adelante con el manejo responsable de las finanzas.

Vamos a cuidar el dinero de todos los correntinos. Con buena administración, sin endeudarnos y con equilibrio fiscal. Cuidando el poder adquisitivo del salario y pagando sueldos y jubilaciones, siempre en fecha.

Dije en la campaña que tenemos propuestas, que son estas que estoy describiendo. Que tenemos experiencia y es la que adquirí en estos años al frente de la Municipalidad de Ituzaingó. Y que tenemos equipo: por eso voy a apelar a la experiencia del equipo que acompañó a Gustavo en estos años y también de algunos Intendentes que terminan sus mandatos.

Porque este será un gobierno de fuerte impronta municipalista. Yo vengo de ser intendente, sé que los intendentes están cerca de los problemas de la gente, que saben lo que sus ciudades y su gente necesitan, por eso van a ser parte de la gestión y voy a estar en contacto con todos, sin distinciones de partidos políticos.

Para terminar, quiero agradecer a mi familia por todo el apoyo recibido, a mi partido político y a la alianza que me llevó a este cargo. También a todos los correntinos que me brindaron su apoyo y confianza, y a los que no, voy a trabajar para ganarla.

Y también quiero agradecer muy especialmente al Doctor Gustavo Valdés por haber depositado su confianza en mí para continuar con la transformación de esta provincia, que él comenzó hace 8 años. Tu legado será el norte de esta gestión.

Por último, quiero pedirles a todos los funcionarios que van a formar parte del gobierno su compromiso, que

será las 24 horas del día, los 365 días del año, durante toda la gestión.

Como dije, voy a solicitar el acompañamiento de este cuerpo y de todo el pueblo de Corrientes, porque no se trata de apoyar una gestión, se trata de construir el futuro entre todos.

Porque tenemos futuro, y comienza hoy.

Muchas gracias.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## **PINTANDO LA NAVIDAD EN FAMILIA**



**Se recuerda la actividad propuesta por la Dirección de Fortalecimiento Familiar, en proximidad a la tradicional celebración del Nacimiento del Niño Jesús, invitando a la comunidad a dibujar, pintar, representar gráficamente y en familia ese acontecimiento.**

Los trabajos se podrán acercar a la Dirección mencionada, en San Martín 555, hasta el próximo 18 de diciembre al mediodía.

El sorteo se realizará en vivo el jueves 18, a las 18 horas, a través de las redes oficiales. ¡Gracias!

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## **LA COMISARÍA PRIMERA CON ESPÍRITU NAVIDEÑO**

La Comisaría Primera de Goya llevó adelante una iniciativa solidaria que volvió a mostrar el fuerte vínculo de la policía con la comunidad. En los últimos días, el personal de la dependencia realizó una colecta interna de juguetes, que luego fueron entregados al Hospital Pediátrico y al Hogar de Niños de la ciudad.

La entrega tuvo un condimento especial: un efectivo policial se presentó caracterizado como Papá Noel, generando un momento de alegría para los chicos internados y para quienes viven en la institución. Hubo sonrisas, fotos y una cálida recepción por parte de las familias y del personal de ambos lugares.

Desde la fuerza señalaron que este tipo de acciones buscan fortalecer la cercanía con la sociedad, acompañando a las familias y promoviendo el espíritu navideño en fechas tan significativas. La Comisaría Primera agradeció el compromiso de todo su personal, cuya colaboración hizo posible esta actividad solidaria.



## 50º ANIVERSARIO DE LA SADE GOYA

Con un encuentro literario, artístico y musical, la sociedad que nuclea a escritores goyanos (SADE Goya) realizará la celebración por sus 50 años en la Casa de la Cultura, este viernes 12 desde las 20 horas.



El programa a desarrollar contempla las palabras del presidente Felipe Farquharson, de uno de los socios fundadores: profesor José Erasmo Gauto, y ronda literaria. Por su parte, la Dirección de Cultura se suma a los festejos con el aporte de la Trova de la Casa de la Cultura, sumado a la presentación de la pareja ganadora de la Pre Fiesta del Chamamé, Selene Barrios y Gerónimo Aquino, y la Secretaría de Educación, a través de las escuelas municipales con el perfil de gastronomía, ofrecerá al final del encuentro un ágape con brindis incluido.

### UN AÑO INTENSO

El presidente de la SADE Goya Felipe Farquharson invitó a la comunidad a participar de esta celebración indicando que "estamos finalizando un año cultural intenso, con variadas propuestas. Esta noche nos encontraremos en la Casa de la Cultura para una celebración "austera", un brindis para celebrar cada hecho que hemos realizado este año".

"La SADE a nivel nacional está transitando el camino hacia el centenario, creada en 1928, donde han pasado las personalidades literarias nacionales con proyecciones

a nivel internacional, por mencionar algunos: Jorge Luis Borges, Horacio Quiroga, Julio Cortázar. Nuestra entidad marcó un ícono con la presencia de esas figuras nacionales", sostuvo.

### CULTURA EN ACCIÓN: ESPACIO PARA NUEVOS DESAFÍOS

El presidente de la entidad de los escritores, reseñó: "En el repaso de nuestra sociedad hemos sabido conformar un grupo, como arista de la vida cultural con el grupo "Cultura en Acción" junto a las Asociaciones Culturales y Civiles Sanmartiniana, Belgraniana, las Bibliotecas Populares, los Meridianos, para ser parte de la Feria del Libro, proyectando nuevos desafíos".

### CELEBRACIÓN Y COMPROMISO

Felipe Farquharson, volvió a invitar: "A las 20 horas, en Casa de la Cultura será el momento para celebrar la actividad de nuestra entidad y reconocer el acompañamiento, apoyo desde el intendente municipal, la secretaría de Educación y del director de Cultura Manuel Zampar que han sabido darnos espacios, oportunidades, favoreciendo a este trabajo mancomunado, con un valor social importantísimo".

Finalmente sostuvo: "En mi caso personal es la despedida de mi gestión como presidente, con un abrazo a esta institución prestigiosa que ha marcado un rumbo en la literatura goyana".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

**Director de Deportes**

## ALEJANDRO LAGO: "FUE UN AÑO POSITIVO" PARA EL DEPORTE EN GOYA

Transitando las últimas semanas del año, el director de Deportes de Goya, Alejandro Lago, a través de declaraciones radiales realizó un balance de las actividades ejecutadas y los proyectos venideros para el deporte municipal. Destacó la importancia de la creación de la Escuela de Iniciación Deportiva y otras iniciativas que llevó a cabo la municipalidad en su compromiso con el desarrollo deportivo de la ciudad.



### INTENSA AGENDA DEPORTIVA

"Este año ha estado lleno de actividades impulsadas desde la Dirección de Deportes a través del programa de escuelas deportivas municipales", comentó Lago durante la entrevista. "Ofrecemos deportes y actividades durante todo el año, cerrando con casi 30 espacios deportivos en clubes y diferentes puntos de la ciudad. Ejemplos son el Newcom, que se practica en tres lugares, taekwondo, atletismo, ajedrez y hockey. También potenciamos los polideportivos desplegados en varios barrios, además de canotaje y apoyos a eventos deportivos con fines turísticos, como el running con pruebas como "La Otoño Trail" y "La Néike", que marcan la identidad deportiva de Goya con atletismo, trail y contacto con la naturaleza".

### LA VUELTA DEL INFANTO JUVENIL

Uno de los logros más significativos de este año fue la recuperación del campeonato infanto-juvenil de ciclismo, que no se realizaba desde hacía once años. "Lo logramos gracias al gran apoyo del intendente Mariano Hormaechea, quien siempre nos marca un rumbo para hacer lo mejor por Goya, permitiéndonos planificar de manera seria y razonable. Con su acompañamiento, alcanzamos estos resultados", dijo el director de Deportes. "Tuvimos un muy buen acompañamiento de la gente, y potenciamos las actividades del Club de Adultos Mayores con

mejoras y refacciones, ofreciendo un espacio de contención y recreación. Junto al intendente, acompañamos y mejoramos las condiciones del club".

El funcionario añadió: "Ahora, en esta nueva etapa, analizamos lo que pasó este año y los diferentes contextos del deporte. Reconocemos que la actividad física implica erogaciones económicas para cada deportista, y el municipio apoya en competencias federativas importantes. En resumen, fue un año positivo".

### INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA

Durante su intervención radial, Lago resaltó la inversión en infraestructura deportiva como una prioridad. "Estamos finalizando un análisis con el intendente sobre las obras realizadas y las que se seguirán haciendo en los clubes, con el apoyo del Gobernador. Se logró iluminar y modernizar casi el 80% de las instituciones deportivas de la ciudad, un valor importantísimo que no solo trae calidad, sino también una cuestión económica, ya que la nueva iluminación consume menos energía", explicó. Aún están pendientes el Club Municipal y dos clubes de básquet, AGDA y Juventud Unida, que pronto contarán con iluminación renovada", anticipó.

Además, se están llevando a cabo importantes obras en los clubes, como la renovación del piso de parqué y la iluminación del gimnasio escolar, y la construcción de una pileta semiolímpica, todo ello con el apoyo del gobernador. "Quiero destacar todo este tipo de obra que se hizo en conjunto con los clubes, el intendente y el gobernador", enfatizó Lago.

## **BARRIOS Y EL DEPORTE COMUNITARIO**

Lago también destacó el enfoque de la Dirección de Deportes en llevar el deporte a los barrios. Ya se inauguraron polideportivos en el barrio Juan Pablo II y se realizaron refacciones en el barrio Sarmiento. Actualmente, el intendente está llevando a cabo una obra importante en el barrio Santa Rita, que potenciará el deporte en esa zona.

"A nosotros, como Dirección de Deportes nos toca desarrollar el deporte con las escuelas deportivas, que modernizaremos y potenciaremos. Esto es lo que el intendente puso en agenda para los próximos cuatro años, y en ese camino nos adecuaremos y proyectaremos para que el deporte siga creciendo", señaló Lago.

## **DESAFÍOS Y FILOSOFÍA DEPORTIVA**

El director de Deportes hizo referencia al desafío de captar y potenciar talentos, buscando políticas públicas que permitan su crecimiento. En este sentido, contrastó la visión

del gobierno nacional actual que considera el deporte como una actividad individual que cada persona debe pagar, con la filosofía de la Dirección de Deportes de Goya.

"Hay un desafío de seguir captando y potenciando talentos, buscando políticas públicas para que puedan crecer. Hago un paréntesis sobre el gobierno nacional actual, que plantea el deporte como una actividad personal que cada individuo debe pagar. Nosotros creemos que se debe invertir en infraestructura necesaria en los clubes para que todos puedan hacer deporte. Tenemos otra filosofía: el deporte comunitario se debe potenciar para que niños y jóvenes tengan la posibilidad de practicar deportes, con profesionales a cargo, y así puedan tener ese camino y podamos tener atletas de alto rendimiento que representen a la ciudad, la provincia y el país", expresó Alejandro Lago. "Estamos en esa discusión y daremos el debate en su momento", concluyó.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

Cierre del año del box amateur:

## **ESTE SÁBADO EN GOYA HABRÁ VELADA BOXÍSTICA EN CENTRAL GOYA**

Mañana sábado 13 de diciembre desde las 20 horas se realizará una imperdible velada boxística en Club Central Goya. Se trata de una Exhibición de Fin de Año. El evento fue organizado por el Team Knockout.



Promete ser una noche electrizante para todos los amantes del box, especialmente para las familias y amigos de los deportistas de gimnasios locales y del interior provincial que exhibirán su potencial pugilístico y lo aprendido en el presente año.

### **RUBÉN AROCHA**

El responsable de Team Knockout, el preparador de púgiles, Rubén Arocha, agradeció a Sergio Vallejos (Quincho de Sky) encargado de la consignación de lugar por ceder este espacio. El costo de entrada será general a 4 mil pesos. Cabe señalar que están invitados otros gimnasios de la ciudad, así como de los municipios de Santa Lucía, Esquina,

Bella Vista y Tabay “así que va estar lindo porque a veces las peleas de exhibición son mejor que las peleas reales”, aseguró Arocha.

Adelantó que el visitante podrá disfrutar de encuentros de distintos pesos y categorías jóvenes y niños. Serán aproximadamente 30 peleas de exhibición a 3 round de 2X1.

#### **OTROS COMPROMISOS**

Este año el entrenador estuvo encabezando la realización de varios compromisos boxísticos, así como acompañando a delegaciones en calidad de Coordinador Deportivo.

“Nosotros estuvimos al frente de la Selección Correntina de Box para los Juegos Evita en el mes de octubre pasado y coordinando la ida de los valores provinciales al Campeonato Regional Cadetes de Box que se realizó en Corzuela, Chaco”, comentó Arocha.

El encuentro fue el 22 y 23 de noviembre, cuando el equipo goyano se hizo presente en el Campeonato Regional de Cadetes en Corzuela, clasificatorio al Campeonato Nacional que se llevó a cabo posteriormente en Azul, Provincia de Buenos Aires.

Corrientes compitió con 6 jóvenes atletas: 4 del equipo de Goya de Team Knockout y 2 de la Capital Provincial, logrando 5 campeones: Xiomara Pereyra, Ricardo Martínez, Juan Contreras, estos tres de Goya, y

de Capital: Máximo Benítez y Dylan Acevedo.

Agradeció el apoyo oficial, tanto del Gobierno de la provincia de Corrientes, a través de Jorge Terrile, Secretario de Deportes, y del intendente de Goya, Mariano Hormaechea por facilitar los pasajes para el viaje de los seis deportistas.

Por último, puntualizó que junto a su Team participó del Campeonato Regional de Boxeo en Colón, Entre Ríos, fines de semana atrás, coronando campeón interprovincial al goyano Joaquín Fernández. Destacó la disciplina y el nivel de ese encuentro en tierra entrerriana.

Estos torneos regionales son clave para la clasificación a instancias mayores, con categorías que van desde los 49 kg y superiores, mostrando talento joven y promesas.

“El “Triki” Joaquín Fernández, de Goya, ganó de visitante en el gimnasio del rival, en fallo unánime, y tuvimos la suerte de haber hecho una gran pelea así que el “Triki” es campeón regional y con sus últimos combates como Amateur, con licencia de boxeador profesional en trámite, así que estamos planeando su debut profesional en el mes de febrero posiblemente”.

“Vamos a tratar que su debut sea aquí (en Goya) tenemos las ganas, la idea y la posibilidad”, cerró.

## **ESTE LUNES 15 DE DICIEMBRE, LA MUNICIPALIDAD DE GOYA ABONARÁ EL PLUS DE \$42.000**



**Mariano Hormaechea**  
@marianhormaech

X.com

Comunicamos que el lunes 15 de diciembre se abonará el plus de \$42.000 al personal de planta permanente y contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago. #GoyaHaciaAdelante

**El intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea anunció que se acreditará el plus**

**de 42.000 pesos al personal de planta permanente y contratados del municipio este próximo lunes 15 de diciembre y se verán reflejados en los medios habituales de pago.**

En su mensaje, el jefe comunal Hormaechea expresó: “Comunicamos que el lunes 15 de diciembre se abonará el plus de \$42.000 al personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago. #GoyaHaciaAdelante”

## SALUD EN FOCO: EMILIO MARTÍNEZ DETALLÓ AVANCES Y DESAFÍOS EN LA ATENCIÓN PRIMARIA

**El subsecretario de APS abordó temas clave: desde la modernización de salas hasta la prevención del dengue y el cuidado en el Parque Acuático.**



En una reciente entrevista radial, el subsecretario de Atención Primaria de la Salud (APS), Emilio Martínez, habló sobre diversos aspectos de la salud pública en nuestra ciudad.

En primer lugar, Emilio Martínez destacó la importancia de las salas de atención primaria, informando que actualmente se cuenta con 7 salas distribuidas estratégicamente en zonas vulnerables de la ciudad. "Tenemos grandes metas y debemos seguir invirtiendo en infraestructura de salud, porque la demanda creció mucho en estos tiempos", afirmó. Además, resaltó una de las promesas clave del intendente: "Una de las promesas de campaña del intendente es ampliar la sala San Ramón".

El objetivo es claro: "Tenemos el objetivo de llegar en menos tiempo y más frecuentemente a los parajes rurales". Para lograrlo, se implementará "un equipo permanente de operativos en la zona rural que estará casi toda la semana visitando distintos parajes".

Se espera que para el año 2026 se concrete la modernización del sistema, optimizando la administración de los recursos. "Esto se viene para el año 2026, con una meta clara que es la modernización del sistema, lo que nos permitirá

administrar los recursos de una manera más óptima", dijo Martínez.

### CAPACITACIÓN DEL PERSONAL

La capacitación continua del personal es una prioridad. El equipo, conformado por enfermeros y agentes sanitarios, recibe formación en primeros auxilios y socorismo. "Se sigue capacitando al equipo, que está conformado por enfermeros y agentes sanitarios, en primeros auxilios y socorismo. Empezamos con la idea, la presentamos al intendente Mariano Hormaechea y la llevamos adelante".

El subsecretario subrayó la cobertura de eventos municipales: "Hoy, todos los eventos municipales están cubiertos por el equipo de emergencias municipales, y en los eventos no municipales, siempre que es posible, vamos".

Se están planificando modificaciones para mejorar la llegada a la gente y fortalecer la capacitación del equipo, preparándose para actuar en momentos críticos. "Es un equipo al que tenemos planificado ciertas modificaciones dentro del esquema para llegar más a la gente y más dentro del equipo, para que se sientan más capacitados para actuar en momentos críticos", afirmó.

### PARQUE ACUÁTICO

Con la llegada del verano, el Parque Acuático ubicado en la zona norte de la ciudad, en el Parque Municipal sobre el río Santa Lucía, se convierte en un punto de encuentro para muchas familias. Martínez enfatizó la importancia de los controles sanitarios para evitar el contagio de enfermedades. "Para agilizar el trámite del control que se hace en todas las piletas, que es un control mínimo para evitar el contagio de enfermedades, necesitamos que la gente pase a través de estos controles sanitarios", explicó. Además, ofreció alternativas para

realizar estos controles: "También lo pueden hacer en las salas para no estar todos en el Parque Acuático".

El subsecretario recordó la importancia de la conciencia ciudadana y el cuidado mutuo: "Esto es conciencia ciudadana, tenemos que tratar entre todos de cuidarnos".

### **ALTAS TEMPERATURAS**

El calor intenso trae consigo riesgos para la salud, especialmente para los adultos mayores, niños y personas con enfermedades crónicas. Martínez recomendó hidratarse frecuentemente, evitar la exposición al sol entre las 10 y las 16 horas, usar ropa liviana y protector solar. Además, sugirió evitar la actividad física en las horas de mayor calor y optar por comidas livianas, incluyendo frutas y verduras. No olvidar la importancia de mantener los ambientes ventilados y cuidar a las mascotas, asegurando su hidratación constante.

### **DENGUE: PREVENCIÓN**

El subsecretario de APS también se refirió a la prevención del dengue,

recordando la importancia de eliminar los criaderos del mosquito Aedes aegypti. "Tenemos que resaltar o repetir siempre que hay que cuidar los patios, hacer el descacharrado permanente", insistió. En caso de viajar a zonas endémicas, recomendó el uso de protectores y repelentes. "Por ahora estamos bien, trabajando en la prevención y en la promoción de hábitos saludables", afirmó Martínez. Aunque no se han registrado casos de dengue en la ciudad, se mantienen las medidas de prevención para evitar la propagación de la enfermedad. "No nos tenemos que relajar, y acentuar las medidas de prevención para que las enfermedades no aparezcan ni se propaguen. La prevención es fundamental en nuestra tarea, prevenir antes que curar", concluyó.

Emilio Martínez subrayó el compromiso de la gestión municipal con la salud pública, promoviendo acciones integrales que abarcan desde la modernización de la infraestructura hasta la prevención de enfermedades y el cuidado de la comunidad.

---

## **TELÉFONOS ÚTILES**

<b>LINEAS</b>	<b>AREA</b>	<b>DIRECCION</b>
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planreamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

